

3	Bahasa Indonesia	90	A	Sangat baik dalam mengidentifikasi lambang/symbol (rambu lalu lintas, pramuka, dan lambang negara) beserta artinya dalam teks lisan, tulis, dan visual, dan / atau eksplosasi lingkungan. Baik dalam mencermati informasi tentang konsep delapan arah mata angin dan pemanfaatannya dalam denah teks lisan, tulis, visual, dan / atau eksplorasi lingkungan.
4	Matematika	93	A	Sangat baik dalam menjelaskan dan menentukan luas dan volume dalam satuan tidak baku dengan menggunakan benda konkret. Baik dalam menjelaskan simetri lipat dan simetri putar pada bangun datar menggunakan benda konkret.
5	Ilmu Pengetahuan Alam			
6	Ilmu Pengetahuan Sosial			

KETERAMPILAN (KI - 4)

NO ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1 Pendidikan Agama	88	B	Sangat baik dalam meneladani pemimpin dan menghayati tradisi masyarakat. Baik dalam terlibat dalam keutamaan Kristiani sebagai tanggapan atas karya keselamatan Allah.
2 Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	85	B	Baik dalam berperilaku sesuai dengan makna bersatu dalam keberagaman di lingkungan sekitar. Baik dalam menceritakan makna kebersamaan dalam keberagaman karakteristik individu di lingkungan sekitar.
3 Bahasa Indonesia	86	B	Sangat baik dalam meringkas informasi tentang perkembangan teknologi produksi, komunikasi, dan transportasi di lingkungan setempat secara tertulis menggunakan kosa kata baku dan kalimat efektif. Baik dalam menyajikan hasil penggalian informasi tentang konsep sumber dan bentuk energi dalam bentuk tulis, dan visual menggunakan kosa kata baku dan kalimat efektif.
4 Matematika	90	A	Sangat baik dalam mengelompokkan berbagai bangun datar berdasarkan sifat-sifat yang dimiliki. Baik dalam menyajikan pecahan sebagai bagian dari keseluruhan menggunakan benda-benda konkret.

5	Ilmu Pengetahuan Alam			
6	Ilmu Pengetahuan Sosial			
7	Seni Budaya dan Prakarya	83	C	Baik dalam membuat karya seni montase dari berbagai media. Cukup dalam membentuk karya imajinatif dari bahan lunak.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	83	C	Baik dalam mempraktikkan kombinasi pola gerak dasar non-lokomotor yang dilandasi konsep gerak dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau permainan tradisional. Cukup dalam mempraktikkan aktivitas jasmani untuk pengembangan kekuatan dan daya tahan statis tubuh melalui permainan yang lebih kompleks baik secara individu maupun berpasangan.

MUATAN LOKAL PENGETAHUAN (KI - 3)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
9	Bahasa Sunda	90	A	Vio sangat baik dalam mengamati teks bacaan tentang kegiatan bermain dan berolahraga.
10	Pendidikan Lingkungan Hidup			
11	Bahasa Inggris	91	A	Vio sangat mampu dalam menulis, membaca, mengucapkan dan merespon kata atau kalimat tentang numbers, math operation, letak benda di ruangan, kegiatan yang sedang berlangsung, warna, nama-nama pakaian dan keterangan kepemilikan.
12	TIK			
13	Bahasa Mandarin	91	A	Vio sangat baik dalam menguasai materi "Alan Semesta" dan membedakan bunyi Hanyu pinyin.

6 MUATAN LOKAL KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
9	Bahasa Sunda	84	B	Vio baik dalam menulis teks deskripsi tentang kegiatan bermain dan berolahraga. Cukup dalam menceritakan teks carpon tentang indahnya persahabatan.
10	Pendidikan Lingkungan Hidup			
11	Bahasa Inggris	84	B	Vio mampu dalam mendengarkan dan berkomunikasi dengan baik dalam hal menyebutkan numbers, jenis-jenis warna dan nama-nama pakaian dengan benar.
12	TIK	86	A	Vio sangat baik dalam mengenal perangkat lunak pengolah kata. Cukup dalam mengenal dan menggunakan menu dan ikon yang terdapat dalam perangkat lunak pengolah kata.
13	Bahasa Mandarin	81	B	Vio baik dalam menulis huruf Hanzi sesuai biiua dan bisun.

7 EKSTRAKURIKULER

NO	KEGIATAN EKSTRAKURIKULER	CAPAIAN	KETERANGAN
1	PRAMUKA	B	Mampu mengikuti dan melakukan materi kegiatan kepramukaan.
2			
3			

8 PERKEMBANGAN FISIK, KESEHATAN, DAN PRESTASI

A PERKEMBANGAN FISIK DAN KESEHATAN

NO	ASPEK FISIK DAN KESEHATAN	KETERANGAN	
		SEMESTER 1	SEMESTER 2
1	Tinggi Badan	120 cm	128 cm
2	Berat Badan	27 kg	32 kg
3	Pendengaran	Baik	Baik
4	Penglihatan	Normal	Normal
5	Gigi	Baik	Baik

B CATATAN PRESTASI

NO	NAMA PRESTASI	KETERANGAN
1	-	-
2	-	-
3	-	-

9 CATATAN PENGEMBANGAN DIRI

Vio sudah menunjukkan semangat belajar dan memberikan hasil belajar yang baik. Tingkatkan terus semangat belajar dan konsentrasi dalam belajar.

10 KETIDAKHADIRAN

SAKIT	IZIN	TANPA KETERANGAN
-	2	-

Orang Tua / Wali

Bandung, 17 Juni 2017
Wali Kelas 3A


Farida O Sianturi, S.Pd

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan semester 2, peserta didik ditetapkan

Naik ke kelas : 4 (Empat)
Tinggal di kelas : - -

Bandung, 17 Juni 2017
Kepala SD Santo Yusup 1


Theresia Marjani, S.Pd SD